



PROPUESTA DE REINICIO DE ELABORACIÓN DEL POSICIONAMIENTO RELATIVO A LA MEJORA Y DINAMIZACIÓN DE LOS TRANSPORTES Y CONEXIONES DE LOS CAMPUS DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

Desde la Presidencia del Consejo de Estudiantes, a través de la Dirección de Política Universitaria, Normativa y Calidad, y en virtud de lo dispuesto en el Reglamento CEUCA/CP01/2018 por el que se regula la elaboración y aprobación de los posicionamientos del Consejo de Estudiantes, se propone a la Comisión Permanente del Consejo retomar la elaboración del posicionamiento ordinario relativo a la dinamización de los transportes y conexiones de los campus de la Universidad de Cádiz, cuyo inicio fue autorizado por la XXV Comisión Permanente, con fecha de 11 de julio de 2023, para su finalización.

En el presente posicionamiento, tal y como se planteaba inicialmente, se estudiará y recabará toda la información relativa principalmente a los autobuses interurbanos y a los trenes, así como a las conexiones urbanas en aquellos campus donde el transporte local sea insuficiente.

El objetivo sigue siendo evidenciar las deficiencias que experimentan en muchas ocasiones los transportes para llegar a los campus universitarios, con especial atención a las conexiones, frecuencias, horarios y adaptaciones del transporte a las necesidades reales del estudiantado.

En relación con el plazo de elaboración de este posicionamiento, indicamos como fecha máxima el Pleno que tendrá lugar, con carácter ordinario, en el mes de diciembre.

En El Puerto de Santa María, a 20 de septiembre de 2025

Natalia Andrades Soltys

DIRECTORA DE POLÍTICA UNIVERSITARIA, NORMATIVA Y CALIDAD